

**CORRES
PONSAL
JUVE
NIL**

REGIÓN DE MURCIA

EN QUÉ ESTAMOS: Los jóvenes elegirán las actividades que quieren realizar gracias a 'Dicho y Hecho'



El programa se pondrá en marcha en abril, tras realizar un proceso de participación mediante una aplicación móvil en la que podrán participar todos los jóvenes de 14 a 36 años

Los jóvenes de la Región de Murcia elegirán las actividades de ocio que quieren realizar en su municipio gracias al programa 'Dicho y Hecho' que hoy presentó el director general de Juventud, Francisco Sánchez. El programa cuenta con un presupuesto de 45.000 euros.

Sánchez concretó que “los jóvenes podrán elegir entre las actividades de Kayak y Piragua, Escape Room, Rutas BTT, Paint Ball, salidas a Terra Mítica, y también tendrán la oportunidad de proponer otras actividades, que se realizarán durante los meses de abril, mayo y junio”.

El proceso de participación se realizará a través de una aplicación para el teléfono móvil, donde los jóvenes a través de la web <https://www.dichoyhechojuven.es/> [Este enlace se abrirá en ventana nueva] podrán introducir sus datos personales, seleccionar hasta un máximo de dos actividades a realizar en su municipio y tener la oportunidad de disfrutar de las actividades más votadas en cada uno de ellos. Una vez finalizado el proceso de participación la Dirección General de Juventud será la encargada de seleccionar las más votadas por municipio.

“Es una iniciativa para hacer llegar a los jóvenes de manera más ágil los diversos programas que ofrece la Comunidad y de fomentar su participación activa, así como una oportunidad para realizar actividades de ocio al aire libre”, destacó Sánchez.

A la presentación del programa asistieron también los concejales de juventud de Los Alcázares, Nicolás Ruiz; de San Javier, Estíbaliz Masegosa, y de San Pedro del Pinatar, Javier Castejón.

Fuente: Comunicado de Prensa: Comunidad Autónoma de la Región de Murcia

Fecha: 26/02/2019

- Mundojoven
- Ocio y tiempo libre
- Actividades
- Corresponsales juveniles en centros de enseñanza

Documentos Relacionados:

- [Declaraciones del director general de Juventud, Fran Sánchez, sobre el programa de ocio y tiempo libre 'Dicho y Hecho'](#)
-

LÁNZATE: Jornada formativa para la activación al empleo, organizada por el SEF

LÁNZATE

Jornada consecuidora de sueños para la activación al empleo.
26 de marzo, Teatro Circo de Murcia.

9h. Apertura de puertas.

9.30h. Inauguración y bienvenida.

10h. “**Locura por Vivir**: primer paso para coger las riendas de tu vida”.
Marian Guillén y Laura Carmona, creadoras del proyecto “Locura por Vivir”.

10.30h. “**¿Te atreves a soñar?**: Historias muy chulas de valientes que persiguen sus sueños”.

Lorena Rosique, generadora de conciencia ambiental.
Kevin Mancojo, manco y cojo y con más corazón que cabeza.
Ángela Molina, alma musical de sonrisa invencible.
Salva Espín, creador de mundos fantásticos y de ilusiones.

11.30h. “**Sin-Vergüenza**: claves para lanzarte al mundo laboral”
Sergio Ayala, motivador de equipos, formador de formadores y contagiador de buenrolismo.

13.30h. **Consecución de sueños profesionales.**

14h. Despedida y cierre

Tipo: Jornadas

El próximo martes 26 de marzo en el Teatro Circo de Murcia, te invitamos a LÁNZATE, la primera jornada consecuidora de sueños para la activación al empleo, organizada por el Servicio de Empleo y Formación de la Región de Murcia. La entrada es gratuita hasta completar aforo. Imprescindible inscribirse en [RESERVAR MI ENTRADA](#). Para las inscripciones de grupo –considerándose como grupo a partir de 10 personas–, contactad con nosotros a través del correo electrónico: hola@locasporvivir.com. **Más información:** <https://locasporvivir.com/jornada-lanzate/>

VII Salón del Manga y la Cultura Japonesa de Cartagena "Cartagena se Remanga"



Tipo: Ferias

El VII Salón del Manga y la Cultura Japonesa de Cartagena, 'Cartagena se Remanga', que se celebrará los próximos días 11 y 12 de mayo en el Pabellón Municipal de Deportes Wssell de Guimbará.

Se prevé la asistencia de unas 10.000 personas, que podrán participar en alguna de las 200 actividades organizadas, entre las que destacan conciertos, talleres, charlas, además de una amplia zona de videojuegos en la que se organizarán numerosos torneos.

Además de los talleres, se ha organizado una docena de charlas sobre la historia de Japón, iniciación al doblaje, ilustración o videojuegos; encuentros con conocidos youtubers y cosplayers, y también conciertos que correrán a cargo de la cantante coreana Hyemin y del grupo Japan Rock.

El programa de 'Cartagena se Remanga' se completará con actividades relacionadas con el baile (K-Pop, baile tradicional japonés, dance...). También estará presente la gastronomía japonesa y oriental y habrá una zona comercial.

Más información

A través de la página web www.cartagenaseremanga.es/, se podrá obtener información sobre el programa y el horario de las actividades de 'Cartagena se Remanga', así como sobre los invitados, la venta de entradas y otras cuestiones relacionadas con el salón.

Convocante: Instituto de las Industrias Culturales y de las Artes (ICA),

Fuente: Comunicado de Prensa: Comunidad Autónoma de la Región de Murcia

- Mundojoven
 - Corresponsales juveniles en centros de enseñanza
-

PÁGINA WEB INTERESANTE



Murcia Turística Actividades

<https://www.murciaturistica.es/es/actividades/>

Pulsa aquí para consultar todos los DTMs y veros en fotos:

<https://www.mundojoven.org/dtms-y-fotos-curso-2018/2019>

Podéis consultar todas las convocatorias pinchando el siguiente enlace:

<https://juventud.carm.es/web/mundojoven/corresponsales-juveniles-en-centros-de-ensenanza>